

## Message du Prélat (14 février 2022)

Le prélat de l'Opus Dei nous invite à raviver notre prière pour le projet d'impulsion apostolique et de réorganisation territoriale. Il nous suggère également de rendre grâce pour les anniversaires célébrés le 14 février.

14/02/2022

Mes très chers enfants, que Jésus veille sur vous !

Je vous ai souvent demandé, au cours de l'année écoulée, de prier pour le projet de réorganisation territoriale de certaines régions, afin qu'une meilleure coordination puisse générer un nouvel élan apostolique. C'est ainsi que, dans l'intention mensuelle du 2 octobre dernier qui court jusqu'au 2 octobre prochain, je vous ai proposé de contribuer à ce projet en transformant chaque moment de votre vie en prière. Alors que nous en sommes presque à mi-parcours, c'est le moment de raviver cette intention.

Comme vous le savez, le Pape s'est réjoui de cette initiative car elle permettra qu'un plus grand nombre de personnes soit "dans la rue" plutôt que de se consacrer à des tâches d'organisation. Grâce à leur apostolat personnel, elles pourront rendre l'esprit de l'Œuvre immédiatement présent dans leur environnement familial, professionnel, etc. Ce projet

n'est pas sans difficultés ; qu'en cela aussi, nous ressentions que l'Œuvre est entre nos mains. Grâce à la communion des saints, nous travaillons tous à une même tâche de service de Dieu et des personnes.

Nous célébrons aujourd'hui un autre anniversaire de la fondation de la Section féminine et de la Société sacerdotale de Sainte-Croix. Vivons cette fête – et plus généralement chaque jour – dans un esprit d'action de grâce. Cela nous amènera à nous rappeler continuellement que tout bien nous vient du Seigneur, souvent à travers les autres et, surtout dans l'Œuvre, à travers la fidélité de saint Josémaria.

Avec toute mon affection je vous bénis,

Votre Père

Rome, le 14 février 2022

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-be/article/message-du-  
prelat-14-fevrier-2022/](https://opusdei.org/fr-be/article/message-du-prelat-14-fevrier-2022/) (18/01/2026)